

# 家庭クラブ通信

2月号



発行／愛媛県立川之江高等学校家庭クラブ

## ① ペットボトルキャップ回収報告（最終版） ルールを守って回収されたキャップ数（クラス単位）

|                   |                   |                |
|-------------------|-------------------|----------------|
| 1位 205<br>2, 832個 | 2位 204<br>1, 296個 | 3位 102<br>890個 |
|-------------------|-------------------|----------------|

家庭クラブ委員による分別・集計



クラス単位以外として、野球部、空手道部、教職員（職員室前、体育準備室など）、定時制の皆さんからも集まりました。

総数は**17,844個**で、結核のワクチンであるBCGだと127回分になります。総数のうち、**74.0%**はきれいに洗うなどのルールが守られ、昨年度よりも向上しました。御協力ありがとうございました。回収活動を通して、自分の行動次第で身近なものが資源として有効活用できることや誰かの命を救うことにつながるということを感じてもらえると嬉しいです。来年度も継続する予定ですので、今後もルールを守った回収活動に御協力よろしくお願ひします。

## ② 卒業生に向けて～水引のコサージュ～

四国中央市の伝統工芸品である水引で作られたコサージュは川高のスクールカラーである「紫」を基調としたものです。家庭クラブはピン付けなどを行い、卒業生の門出に花を添えさせていただきます。



## ③ 全国連盟より募金の報告とお礼

家庭クラブ通信1月号で愛媛県連盟の募金の報告を行いました。全国の家庭クラブから年間合計**1,283,773円**の募金が集まったと全国連盟より報告とお礼がありました。改めて御協力ありがとうございました。

## ④ 今年度の家庭科技術検定のまとめ

合格者数は以下の通りで、合格率は84%でした。

- ☆食物検定…4級10名、3級2名、2級1名
- ☆被服検定…4級11名
- ☆保育検定…4級1名、3級1名（昨年度の種目合格を含む4種目全てに合格）
  - （音楽リズム表現）…4級2名、3級1名
  - （造形表現）…4級6名、3級2名
  - （言語表現）…4級6名、3級4名
  - （家庭看護）…4級7名、3級5名

保育検定3種目4級に合格した201長野心音さんから、折り紙の寄贈がありました。ありがとうございました。検定などで大切にに使わせていただきます。

## ⑤ 今年度の家庭科に関するコンテスト応募状況のまとめ

- コンテスト別応募状況（延べ人数）
    - ・スイーツ甲子園ふくしまチャレンジカップ…1名
    - ・お弁当甲子園…14名
    - ・FASHION PRIZE2023高等学校ファッションデザインコンテスト…1名
    - ・MBC高校生ファッションデザイン画コンテスト2024 winter…1名
    - ・河原スイーツコンテスト2024…1名
  - 学年別応募状況（延べ人数）
    - 1年…2名、2年…3名、3年…13名
- 進路希望に直結しなくても  
関連する趣味・特技がある人  
は応募しませんか？

## ⑥ 前年度会長 堺井 絢三さんへインタビュー

卒業を3月に控えた前年度家庭クラブ会長の堺井絢三さんに家庭クラブ活動を振り返ってもらいました。

私は1年次で副会長、2年次で会長を務め、家庭クラブ活動を行ってきました。コロナウイルスにより、交流活動や研修が制限されることはありましたが、自分たちができる活動に取り組みました。会長就任前年度から始まったペットボトルキャップ回収活動を引き継ぎ、皆さんの御協力によりたくさん集めることができました。文化祭では、シトラスリボンのキーホルダーやイヤリングを販売し、多くの方に購入していただき、売上を募金しました。コロナに負けない、コロナによる偏見や差別をなくそうという思いをより一層強めることができました。また、作品制作や作品展示を楽しんでいる様子を見ることができ、嬉しかったです。家庭クラブ活動に御協力いただき、ありがとうございました。



料理講習会

東予支部研究協議会（新居浜東高）

## ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 編集後記 ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

今年度は4年振りに文化祭で手作りクッキー販売を行いました。在校生は以前の活動を知らず、生徒数の減少、物価高騰の影響で、材料の仕入れ数の設定から悩みました。また、家庭科教員の減少と定時制兼務のため、準備にかかる時間も制限され、スムーズに準備が進むのかも不安でした。いざ始めてみると、有志の生徒もたくさん手伝ってくれ、当日は終了時刻ちょうどで完売させることができました。熱心に準備に関わってくれたある3年生が「今までで一番充実していた」と言ってくれたのが嬉しかったです。今年度はこれで最終号です。この通信を読んでもくれた皆さん、HPに掲載した通信や活動報告に「いいね」を押してくれた皆さん、ありがとうございました！

1、2年生の皆さん、来年度もよろしくお願ひします！